



Le Jour de la Nuit (SAPCB)

Observation, conférence / Ahetze

Du 12 octobre 2018 au 12 octobre 2018

Combien d'étoiles avons-nous perdues ? Combien de réverbères les ont remplacées ? C'est une question que ne se posent pas les habitants d'Ahetze. En effet, pour la suppression de l'éclairage public en pleine nuit, Ahetze a reçu en 2016 le label « village étoilé », décerné par l'Association Nationale pour la Protection du Ciel et l'Environnement Nocturne. Ahetze accueille la Société d'Astronomie Populaire de la Côte Basque (SAPCB)

Samedi 13 octobre 2018 à partir de 20h

Tout public, gratuit. Soirée maintenue même en cas de mauvaise météo.

- * 20h00 accueil du public sur la petite place de l'espace Kultur Xokoa.
- * 21h00 conférence de **Stéphane Hermaszewski**, délégué départemental de l'ANPCEM, dans la salle des associations,

Observations à travers télescopes, lunettes et jumelles, du croissant de Lune et des planètes. Il y aura également une animation spéciale "jeune public" sur le thème de la Lune.

<https://www.astrobasque.com/evenement/le-jour-de-la-nuit-2018/>

<https://www.jourdelanuit.fr/>

Contacts :

Mairie d'Ahetze - Téléphone 05 59 41 95 20

SAPCB : astrobasque@gmail.com - Téléphone : 06 19 79 45 73